



Siège social : Z.I KALAA KEBIRA 4060 SOUSSE

La Société EURO-CYCLES publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 4eme trimestre 2016.

	LIBELLE	UNITES	Performances du 4eme Trimestre		Cumul Période du 01/01 au 31/12		Variation		2015
			2016	2015	2016	2015	En valeur	EN %	
1	CHIFFRE D'AFFAIRE	Milliers de Dinars	12 619	15 978	80 219	74 680	5 539	7%	74 680
	Chiffre d'affaire Export	Milliers de Dinars	12 619	15 978	80 219	74 680	5 539	7%	74 680
							En nombres		
2	VOLUME DE PRODUCTION	VELOS	91 403	97 054	470 511	465 621	3 890	1%	465 621
							En valeur		
3	INVESTISSEMENT	Milliers de Dinars	646	513	3 929	2 295	1 634	71%	2 295
	Investissement corporels et incorporels	Milliers de Dinars	646	513	3 929	2 295	1 634	71%	2 295
	Investissement financiers	Milliers de Dinars					En valeur		
4	STRUCTURE D'ENDETTEMENT	Milliers de Dinars	0	0	13 420	9 314	4 106	44%	9 314
	Endettement à long et moyen terme	Milliers de Dinars			3 322	363	2 959	815%	363
	Échéances à court terme	Milliers de Dinars			1 243	183	1 060	579%	183
	Crédit de Gestion (Financement Import)	Milliers de Dinars			8 855	8 768	87	1%	8 768

Les bases retenues pour l'élaboration des indicateurs ci-dessus sont: la comptabilité générale et la comptabilité matière
Les informations relatives à l'exercice 2016 restent provisoires.

Commentaires :

* La société EURO-CYCLES a réalisé au 31 Décembre 2016 un chiffre d'affaire de 80 219 DT, soit une augmentation de 7% par rapport au 31/12/2015.

* La production au 31 Décembre 2016 a augmenté de 1% par rapport à la même période de 2015.

* Les investissements au 31 Décembre 2016 ont été de l'ordre de 3 929 239 DT, ces investissements corporels destinés exclusivement à renforcer la capacité de stockage et de production (construction d'une nouvelle unité de production des vélos enfants), l'achèvement d'un bloc social pour les personnels et le renforcement du parc de transport.

* Les engagements bancaires de la Société EURO-CYCLES se sont élevés à 13 420 TND au 31/12/2016, soit une augmentation de 44% par rapport au 31/12/2015.

L'augmentation de l'engagement financier correspond à la concrétisation d'un crédit d'investissement à Long et Moyen terme pour financer les investissements Corporels.